

第7学年 学年だより

個を**活**かし  
集団を**生**きる



令和7年1月10日(金)

板橋区立板橋第三中学校

第7学年だより 第32号

## 一年の計は・・・

新学期が始まりました。3日も経つと、もう普段通りになった気がしてしまいますね。皆さんと久々に会えるワクワクも感じてはいましたが、正直な気持ちを述べると、もう"いい年"をした私も、休み明けの初日は少しばかりしんどいなと思いました。

冬休みの間にアンケートもありましたが、気持ちや体調は大丈夫でしょうか。休み明けは新たな始まり、気持ちの切り替えのチャンスではありますが、徐々にエンジンをかけて温めていってもいいと思います。無理なく、しかし新たな気持ちで3学期を始めましょう。

ところで、皆さんは過去の学年だよりの内容を覚えているでしょうか。27号では、「一年の計は元旦にあり」という言葉について書いていました。皆さんは、今年の計画を立てたでしょうか。プライベートなことですが、私は今年の年末に向けての密かな目標を立てました。目標達成に向けて地道に努力をしていきたいと思っています。

不思議なもので、目標を定めると少しばかりやる気も出てくるものです。普段、そんなにやる気に満ち溢れているタイプではないという自覚はあります。それでも活力になるのだから、達成できるか否かは別としても目標を立てて、計画を立ててみるという行動には大きな意味があるのかもしれないね。

改めて、皆さんの一年がよきものとなるよう願っています。

## 来週以降の予定！来週も頑張ろう！

	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	備考
14日(火)	①	②	③	④	○	⑤	⑥	RSタイム
15日(水)	①	②	③	④	○	⑤	/	職員会議 部活動再登校
16日(木)	①	②	③	④	○	展示会準備		展示会準備 RSタイム
17日(金)	展示会见学		月③	月④	○	月⑤	学	展示会见学 月曜授業
18日(土)	①	学	総	/	/	/	/	土曜授業 学級活動の日

## 保護者の皆様へ ~ご協力ありがとうございます~

平素より本校の学校教育へのご支援、ご協力誠にありがとうございます。年末年始はお子様と過ごす時間も多く、お子様とのコミュニケーションを取る時間も多かったのではないかと拝察いたします。冬休みの間に、ご家庭での変化や気づき等があれば、些細なことでもご相談いただければと思います。私どももお力になれることがあるかと存じますので、遠慮なくご相談いただければと思います。本年も教育活動に一層の力を入れて取り組んで参りますので、今後とも何卒よろしく願い申し上げます。

